



地域の皆様こんにちは！日頃は大変お世話になっております。

貴船神社の山を彩る紅葉が美しい季節となりました。日増しに寒くなってきましたが、皆様お元気でお過ごしでしょうか。高遠第2・第3保育園では、信州型自然保育の認定をいただき、「やまほいく」に取り組んでいます。今年はドングリやマツボックリが少ないようですが、子ども達は山に登ってたくさん拾ってきました。「子どもは風の子元気な子」寒いのも何のその、目をキラキラさせて元気に外へ駆け出して遊ぶ子どもたちです。地域の皆様のご理解ご協力のもと、身近にある豊かな自然の中でのびのびと遊ばせて頂いています。



**なかよし運動会を保育園の庭で行いました。
年長さんは組体操をカッコよく披露しました。**

**御堂垣外の牧草地に3頭のサホークを飼育していると聞いて、歩いて見学に行ってきました。
子どもたちは大喜びで追いかけていました。**



荒町長生会の皆さんと9月30日（金）お花祭りとお数珠まわしの交流会をしました。長生会のみなさんと一緒に、大きな長いお数珠を回しながら、みなさんの幸せをお祈りしました。地域に伝わる、貴重な行事に参加させていただきました。地域の皆様ありがとうございました。

保育園の裏山であそんでいます!



丸木に乗って電車ごっこ
発車しま〜す!

子ども達は四季折々の山の自然にふれながら遊び、学び、楽しい遊びを発見しています。



お山の木の鉄棒だよ!



「防災訓練」高遠第2・第3保育園
は指定緊急避難所になっています。



国立信州高遠青少年自然の家へ遠足に
行ってきました!

さつまいもを収穫した後、庭で「お芋」
の絵をかきました。

